



TRANSPORTE

Petro defiende que no sabían en campaña del déficit creado por congelar la gasolina

viernes, 6 de septiembre de 2024

f X in GUARDAR

Presidente Gustavo Petro

Foto: Presidencia



Agregue a sus temas de interés

- 🔍 Paro camionero 2024 +
- 🔍 Paro camionero +
- 🔍 Gustavo Petro +
- 🔍 Precio de la gasolina +

🔧 Administre sus temas

En su mensaje, Petro explicó que la falta de aumentos en el precio de la gasolina y el diésel hubiera generado consecuencias económicas graves

CARLOS RODRÍGUEZ SALCEDO

A través de su cuenta en la red social X, el presidente Gustavo Petro aseguró que, durante su campaña, **ni él ni ningún ciudadano estaban al tanto de un "creciente hueco de deuda" que el gobierno de Iván Duque había dejado con Ecopetrol.** Según el mandatario, esa deuda alcanzó los \$50 billones debido al congelamiento del precio de los combustibles desde 2019.

En su mensaje, **Petro explicó que la falta de aumentos en el precio de la gasolina y el diésel hubiera generado consecuencias económicas graves para el país.** "De no subir la gasolina primero, y ahora el diésel, no habría ya inversión pública en Colombia, y estaríamos en depresión económica", afirmó.



Agregue a sus temas de interés

- 🔍 Paro camionero 2024 +
- 🔍 Paro camionero +
- 🔍 Gustavo Petro +
- 🔍 Precio de la gasolina +

🔧 Administre sus temas



Ni siquiera en campaña sabíamos, ni nosotros ni ningún colombiano que no fueran los gobernantes del entonces, que nos estaban dejando un hueco creciente de deuda con Ecopetrol que ya llegaba a 50 billones de pesos, por congelar el precio de los combustibles fósiles desde 2019.... [Mostrar más](#)

Posición neta FEPC por combustible (billones)



#AlAire | "En campaña nos prometieron una cosa, y ahora el Gobierno Nacional nos metió un gol ante el incremento", Daniel Gutiérrez, vocero de los transportadores en la mesa de concertación.



7:00 a. m. · 6 sept. 2024

5,6 mil Responder Copia enlace

Leer 1,6 mil respuestas

Agregó que, de haberse mantenido esa política, **toda la sociedad estaría trabajando únicamente para pagar la deuda pública.**

El presidente también destacó que el monto de esta deuda ha tenido **un impacto negativo en sectores clave como la educación y la salud.** En su mensaje, detalló que el Gobierno ha pagado casi \$30 billones a Ecopetrol con recursos del presupuesto, **una suma superior a lo que los consumidores han pagado con los aumentos de la gasolina.** Esos fondos, según Petro, podrían haber sido utilizados para construir universidades y





Agregue a sus temas de interés

- Paro camionero 2024
- Paro camionero
- Gustavo Petro
- Precio de la gasolina

Administre sus temas

mejorar los hospitales y puestos de salud en todo el país.

Petro aseguró en su mensaje que esto ha recaído, en gran medida, sobre los sectores más pobres de la población colombiana, y lo calificó como el resultado de una "nefasta política populista" implementada por el gobierno anterior.

El primer mandatario celebró el acuerdo

Previamente, el presidente Gustavo Petro celebró el acuerdo alcanzado entre su Gobierno y los transportadores y que permitió levantar el paro que inició después de que la semana pasada se decretara un alza de \$1.904 en el diésel.

"Hemos resuelto más rápido de lo que pensaban y de la mejor manera el paro camionero", escribió Petro, destacando la actitud de los pequeños transportadores que priorizaron sus demandas legítimas por encima de "agendas extrañas".

En su mensaje, el jefe de Estado también felicitó a la ciudadanía por su paciencia y por evitar confrontaciones durante el desarrollo de la huelga, así como a la fuerza pública por actuar con "prudencia democrática" en la contención de los bloqueos y manifestaciones.

f x in GUARDAR

- Paro camionero
 - Gustavo Petro
 - Precio de la gasolina
- Administre sus temas

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA NUESTROS SUSCRIPTORES

MI SELECCIÓN DE NOTICIAS

Noticias personalizadas, de acuerdo a sus temas de interés

SUSCRÍBASE YA

TENDENCIAS

- HACIENDA**
Efraín Cepeda dijo que tiene los votos para hundir la reforma tributaria en el Senado
- CUBRIMIENTO EN VIVO**
Inflación se desaceleró en agosto y cerró en 6,12%, menor dato desde finales de 2021
- INDUSTRIA**
Postobón utilizó corredor férreo para transporte de mercancía después de cinco años
- ENERGÍA**
Los vehículos particulares tendrían que pagar un diésel similar al precio de la gasolina
- CUBRIMIENTO EN VIVO**
La movilidad opera con normalidad después de que se levantara el paro camionero
- HACIENDA**
Paro camionero se levanta tras acordar alza de \$800 en el diésel y otros 14 acuerdos

MÁS DE ECONOMÍA

HACIENDA | 06/09/2024

Dane reportó que la inflación continua a la baja en agosto de 2024 y se ubica 6,12%

Adicionalmente, la variación mensual de agosto de 2024 fue de 0,0%; lo anterior significa que no hubo aumentos en los precios

HACIENDA | 05/09/2024

Observatorio de Desarrollo Económico estima pérdidas por \$30.000 millones por paro

Se han registrado descensos en el consumo de combustible e incrementos en productos de la canasta básica en tiendas de barrio

HACIENDA | 04/09/2024

Los ingresos no laborales serán la principal fuente para financiar la reforma tributaria

Hasta el 11 de septiembre, el Gobierno tiene plazo para presentar la nueva reforma, que ya preocupa a los sectores y comisiones que debatirán el proyecto



MÁS ECONOMÍA >

MÁS DE LA REPÚBLICA



VENEZUELA

La opositora María C. Machado dice que EE.UU. debería "hacer más" por Venezuela

CUBRIMIENTO EN VIVO

Transportadores rechazan acciones del Gobierno e insisten en que se revoque el alza

DEPORTES

Colombia amanece con una nueva preselección de bronce en los Juegos Paralímpicos 2024

BANCOS

Nubank se convierte en el número uno en América Latina y sus acciones van al alza

JUDICIAL

Defensoría pide respetar los derechos fundamentales durante el paro de camioneros

BANCOS

Estas son algunas de las tarjetas crédito del mercado que no cobran cuota de manejo

MÁS DE LA REPÚBLICA



VENEZUELA

La opositora María C. Machado dice que EE.UU. debería "hacer más" por Venezuela



CUBRIMIENTO EN VIVO

Transportadores rechazan acciones del Gobierno e insisten en que se revoque el alza



DEPORTES

Colombia amanece con una nueva preselección de bronce en los Juegos Paralímpicos 2024



BANCOS

Nubank se convierte en el número uno en América



JUDICIAL

Defensoría pide respetar los derechos



BANCOS

Estas son algunas de las tarjetas crédito del



Latina y sus acciones van al alza



fundamentales durante el paro de camioneros



mercado que no cobran cuota de manejo



© 2024, Editorial La República S.A.S. Todos los derechos reservados.
Cr. 13a 37-32, Bogotá

COOKIES

Este sitio web usa cookies propias y de terceros para analizar el tráfico, mejorar nuestro servicio y conocer el comportamiento del usuario. Para conocer más, acceda a nuestra [Política de Cookies](#).

ENTENDIDO

Empresarial

Contáctenos

CONECTADO

de Contenidos

